

Goldaper Kreisblatt.

— (Sechshundsechszigster Jahrgang.) —

Redakteur für den amtlichen Teil: Der königliche Landrat zu Goldap. — Verantwortlicher Redakteur für den nichtamtlichen Teil: Th. Baußfeldt in Goldap. — Verleger und Drucker: Th. Baußfeldt in Goldap.

Nr. 43.

Montag, den 26. Oktober.

1908.

Amtlicher Teil.

Nachruf!

In der Nacht vom 22. zum 23. d. Mts. verschied im 73. Lebensjahre auf seinem Gute Dagutschen

der frühere Landtagsabgeordnete
und Kreisdeputierte

Herr Mathes Staegenwalner

Ritter des königlichen Kronenordens III. Klasse und des Roten Adlerordens IV. Klasse.

Seit seiner Geburt dem Kreise Goldap angehörend, hat er als Amtsvorsteher, als Kreistagsmitglied, als Mitglied des Kreis-Ausschusses und Kreisdeputierter und endlich als Mitglied des Hauses der Abgeordneten während eines dreißigjährigen Alters dem Kreise die wertvollsten Dienste geleistet. Ausgestattet mit reichen Kenntnissen und praktischem Blick hat er mit unermüdlichem Pflichtgefühl und strengster Uneigennützigkeit nur das Wohl seines Heimatkreises im Auge gehabt.

Seine Biederkeit, die Lauterkeit seines Charakters, die Ehrenhaftigkeit seiner Gesinnung, seine Herzensgüte und seine schlichte Freundlichkeit haben dem Entschlafenen die Zuneigung und die Verehrung Aller, die ihn kannten, gewonnen.

Sein Hingang wird auf das Tiefste bedauert, sein Andenken unvergessen bleiben!

Namens des Kreistages und des Kreis-Ausschusses.

Der Vorsitzende.

v. Gehren,

Landrat.